

Jaringan Nasional

Polresta Bukittinggi Bekerjasama dengan EO Beyond Run akan Gelar PWR 10 K

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JARNAS.OR.ID](https://bukittinggi.jarnas.or.id)

Jun 21, 2024 - 13:01



Polresta Bukittinggi Bekerjasama dengan EO Beyond Run akan Gelar PWR 10 K

Bukittinggi-Dalam rangka Police Women Run 10 K Tahun 2024 Polresta Bukittinggi menggelar Konferensi Pers di Aula Mapolresta Jalan Jendral Sudirman Bukittinggi pada Jum'at (21/06/2024).

Dalam sambutannya Kapolresta Bukittinggi Kombes Kombes Pol. Yessi Kurniati,

S.I.K., M.M., menyampaikan dalam rangka memeriahkan hari jadi Polwan ke-76 kita mengadakan Police Women Run 10 k untuk kedua kalinya.

"Tahun lalu Polresta Bukittinggi mengadakan Police Women Run untuk pertama kalinya diadakan di Kota Bukittinggi sekarang rencananya kita akan mengalami untuk kedua kalinya," ujar Yessi.

Dikatakannya, Iven ini rencananya akan dijadikan Iven tahunan karena police women run ini adalah salah satu kegiatan untuk memeriahkan hari ulang tahun Polwan.



"Kita tahu bahwa Polwan lahir pada tahun 1948 pertama kali di Kota Bukittinggi ini sehingga di Kota Bukittinggi ini dibangun satu monumen Polwan untuk memperingati mengenang dan untuk mengingatkan kita semua bahwa polwan sebagai salah satu bagian dari Polri yang lahir di kota Bukittinggi," ungkapnya.

Menurut Kapolresta, dengan mendasari itu untuk menumbuhkan kebanggaan menjadikan bahwa. Ulang tahun polwan di kota Bukittinggi ini lebih meriah makan dibuatlah iven ini.

"Acara ini akan dilaksanakan pada hari Minggu (11/06/2024 dengan nuansa merah putih sekaligus untuk memeriahkan hari kemerdekaan Republik Indonesia," tukuknya.

Target kita untuk 2000 orang pendaftar dan untuk medali semua kita siapkan. Momen lari ini di waktu 2 jam dari 06.30 WiB dan kami akan mengundang polwan polwan seluruh Indonesia seperti Pekanbaru, Jawa, Sumatera Utara, dan lain lain.

"Semoga tahun ini ada bibit pelari untuk pelajar-pelajar kita di Kota Bukittinggi bekerjasama dengan beyondrun.com," tutup Yessi Kurniati.

Pimpinan Event Organizer dari Beyond Run, Imam Al Akbar mengatakan bahwa dalam kegiatan ini adalah untuk memperebutkan medali, hadiah uang tunai, door price, serta peserta akan mendapatkan baju jersey.

"Untuk kegiatan Iven lari ada namanya respect collection yang akan dipakai di hari Minggu yakni nomor dada, Itu akan kita lakukan 2 hari yakni Minggu dan akan dilaksanakan hari Jum'at dan Sabtu di Polresta Bukittinggi," tambahnya.

Dijelaskannya, Pendaftaran bagi umum dikenakan 250 ribu rupiah, pelajar 150 ribu rupiah, dapat benefit baju jersey dan produk sponsor dan lain sebagainya," ujarnya.

"Untuk cara pendaftaran nanti bisa di lg. Polwan Bukittinggi @PolwanPolresBukittinggi dan pendaftaran dibuka secara online dan bisa berbayar melalui go pay atau transfer melalui bank," pungkas Imam Alzhar. (***lindafang***).